

Startunterlagen und Laufzeitung warten

erst **Siegen**. Der 20. Siegerländer AOK-Firmenlauf geht in die heiße Phase. Eine Woche vor dem Start am Mittwoch, 14. Juli, begann am Dienstag die Ausgabe der Startunterlagen für die insgesamt 8.500 Teilnehmer. Ausgabeort ist erneut der Sponsor Hoppmann Autowelt an der Eiserfelder Straße 196. Achtung: Nur noch am heutigen Mittwoch können die Firmenlauf-Multiplikatoren die Unterlagen für ihr jeweiliges Unternehmen in der Neuwagen-Verkaufshalle in der Zeit von 9 bis 18 Uhr abholen.

Neben vielen Informationen, einem 108-seitigen Programmheft, diversen Gutscheinen der Sponsoren und Partner, einem AOK-Sportbeutel, dem Gutschein-Umschlag für das bestellte Firmenlauf-Finisher-Shirt, einem Sixpack Krombacher EINS und Vielem mehr, liegt auch wieder die druckfrische Laufzeitung der Siegener Zeitung bereit. Wie bei den großen Stadtmarathons üblich, sind hier alle Läuferinnen und Läufer, alle Firmen und alle Teams aufgelistet.

Besonders freuen sich die Teilnehmer in diesem Jahr sicherlich über die personalisierten Startnummern. Zum einen werden sie jetzt von den Zuschauern am Streckenrand mit Vornamen angefeuert, zum anderen braucht sich ab sofort niemand mehr selbst um seine exakte Laufzeit kümmern. Die wird nämlich mittels eines Chips in der Startnummer automatisch gemessen. Erfasst wird die Nettozeit, also vom Überqueren der Startlinie bis zur Überquerung der Zielinie auf dem Bismarckplatz – damit dürfte sich auch die Startaufstellung deutlich entspannen, da es nun keinen Unterschied mehr macht, ob man in der ersten oder der letzten Startreihe steht.

Damit das Programmheft auch tatsächlich gelesen wird, hat sich Organisator Martin Hoffmann wieder einen zusätzlichen Anreiz einfallen lassen: In drei der insgesamt 9.000 Veranstaltungshefte sind Gutscheine für Ballonfahrten im Wert von 1.000 Euro versteckt. Also: Sorgfältig lesen, Aufkleber von Dornseifer, SVB und :anlauf suchen und beim Veranstalter melden



Die Startunterlagen für den Firmenlauf können von den Multiplikatoren nur noch am heutigen Mittwoch abgeholt werden.
Foto: Frank Steinseifer